



„Journey of Words - Resilience and Bouncing Back“

Die Österreichische Selbsthilfe-Initiative Stottern (ÖSIS) lädt am 23. Welttag des Stotterns zu folgender Veranstaltung ein:

Tag der offenen Tür
Donnerstag, 22. Oktober 2020, von 9.00 Uhr bis 17.00 Uhr

im ÖSIS-Büro in Innsbruck, Brixner Straße 3, 1 Stock (Lift vorhanden), Nähe Hauptbahnhof mit unserem Obmann Thomas Kupetz, unseren Vorstandsmitgliedern, Mitgliedern u.v.m.

„Journey of Words - Resilience and Bouncing Back“

Das Zurückweichen kennen wir Stotternde auf verschiedenen Ebenen. Auf der sozialen, wenn wir fordernden Sprechsituationen aus dem Weg gehen. Oder aber auf der sprechtechnischen Ebene, wenn wir versuchen, ein Lockerlassen gezielt einzusetzen, um den Automatismus der Verkrampfung zu überwinden. Aber es gibt auch die zweite Komponente, das "Zurückfedern" in das Sprechen oder in die aktive Rolle der Sprechsituation. Das Lernen, mit diesen beiden Komponenten umzugehen und sie zu unserem Vorteil einzusetzen, ist die Reise, auf die wir uns begeben. Anregung von außen, Selbstreflexion und Übung bringen uns dabei vorwärts. Der persönliche Austausch in den Selbsthilfetreffen gibt uns die Möglichkeit, andere Betroffene an unserem Weg mit dem Stottern teilhaben zu lassen sowie durch gemeisterte Herausforderungen und gelebte Erfolge zu inspirieren.



ISAD Online Conference
October 1-22nd, 2020
isad.isasstutter.org

Seit 2009 ist das „Stuttering Awareness Ribbon“, ein zur Schleife gelegtes meergrünes Band, das Symbol des Welttags des Stotterns. Diese Farbe steht für Beruhigung, die der Stotternde erfährt, wenn er respektvollen, würdevollen und anerkennenden Umgang findet.

Die ÖSIS hat für Stotternde und deren Angehörige, LehrerInnen, Eltern, TherapeutInnen und für alle Interessierten viele Angebote. Unsere MitarbeiterInnen beantworten gerne Ihre Fragen und informieren Sie über die Aktivitäten und Arbeit der ÖSIS.

Wir hoffen, an diesem Tag viele Besucher empfangen zu dürfen und möchten gerne am Nachmittag mit den Anwesenden mit einem Glas Sekt auf 30 Jahre ÖSIS anstoßen. Sollte es die derzeitige Situation erlauben, werden wir eine kleine Präsentation der letzten Jahre vorführen.

Anregungen und Vorschläge sind erwünscht!

Wir freuen uns über Ihren Besuch

Der Vorstand
Innsbruck, im September 2020

